

Communiqué de presse de Céline Mennetrier, Adjointe aux Sports

Jeudi 25 novembre 2021

SERVICE PRESSE
VILLE DE GRENOBLE
presse@grenoble.fr
04 76 76 39 21
04 76 76 11 42



Avenir des piscines à Grenoble : stop aux fakenews

Céline Mennetrier, Adjointe aux Sports, déclare :

« J'ai découvert ce matin, en lisant la presse, les rumeurs propagées par un groupe de l'opposition municipale. Je tiens ici à rétablir les faits.

Non, il n'a jamais été question, pour la Ville de Grenoble, d'envisager de « fermer les piscines municipales », ou de priver les écolières et écoliers de notre ville de l'essentiel apprentissage de la nage. C'est même le contraire : les Grenobloises et Grenoblois ont choisi le projet qui vise à renforcer le service public, l'accès aux points d'eau et à la fraîcheur, en ville. Ce défi est essentiel au moment où nous savons que notre territoire connaîtra plusieurs mois de canicule chaque été dans les prochaines décennies.

C'est ainsi que la Ville de Grenoble travaille à rendre baignable le lac de la Villeneuve, plusieurs mois de l'année. Elle travaille également à élargir l'ouverture de la très précieuse piscine découverte Jean Bron.

Non, la Ville de Grenoble n'abandonne pas ses piscines : 6,3 millions d'euros ont été investis depuis 2014 pour rénover et entretenir ces équipements. En 2021, ce sont déjà 620 000 euros qui ont été investis pour améliorer les équipements sportifs aquatiques tant sur le plan de l'accueil des publics que de leur performance environnementale.

Oui, le nombre de classes accueillies dans les piscines est stable par rapport à l'année de référence 2018-2019, notamment grâce à une augmentation des capacités sur les piscines Bulle d'O, Dauphins et Clos d'Or. En accord avec l'Education Nationale, l'ensemble des enfants peuvent ainsi bénéficier des créneaux nécessaires au savoir-nager. Enfin, nos éducateurs et éducatrices y animent de nombreuses activités, permettant ainsi à toutes et tous de s'approprier ces équipements, en fonction de ses envies et de ses besoins.

Oui, les Grenobloises et Grenoblois sont très attachés à leurs services publics, et notamment à leurs piscines municipales. Je veux répondre à cette attente tout en préparant l'avenir de ces équipements : notre ambition pour ces équipements répond, et répondra, aux besoins des Grenoblois-es, petit-es et grand-es, sportives-tifs ou amateur-es.

Enfin, la campagne présidentielle qui démarre ne doit pas donner lieu, sur notre territoire, de la part de certains groupes d'opposition, au développement massif des fakenews et rumeurs. En tant qu'élu-es, nous veillerons à cela. »